

MEXICANA IRÁ A LA NASA

Todo listo para el cuarto Cancerotón en Puebla **P. 52 Y 54**



La Afición

Lupita González, medalla de plata en Mundial de Atletismo



El diario brasileño *O Globo* publica que ex funcionarios de Odebrecht lo sobornaron con 10 mdd

Lozoya niega acusación de criminales confesos

“CHISMES SIN FUNDAMENTO”

Rechaza corrupción; “pueden decir lo que sea para reducir su condena”

ESPERA INFORMES DE BRASIL

PGR irá “hasta las últimas consecuencias y contra el o los responsables”

PIDE COMISIÓN DE ESTADO

Barbosa propone indagar vínculos de empresas y celebridades con el *narco*

ASAMBLEA LEGISLATIVA

Juntan 22 firmas para destituir al delegado en Tláhuac **P. 6, 7, 14 Y 31**

EL ASALTO A LA RAZÓN

Carlos Marín



cmarin@milenio.com

Tendencia al alza

En julio, 38 mil 164 empleos más: IMSS

La creación de enero a julio es de 555 mil 598, el tercer mejor aumento

INGREDIENTES CAROS

Inflación pega a los chiles en nogada; suben en seis años 87% **P. 8, 32 Y 33**



RUMBO A 2018. El jefe delegacional en Cuauhtémoc y aspirante a jefe de Gobierno por Morena, Ricardo Monreal, presentó su libro *Visión metropolitana 2.5* en el Monumento a la Revolución; no descartó una alianza con el PRD. Foto: Nelly Salas **P. 18**

LULA, ¿MÁS BARATO QUE LOZOYA?

O Globo informa que el ex director de Odebrecht en México, Luis Alberto de Meneses, declaró ante la fiscalía brasileña que nueve meses antes de ser nombrado director de Pemex, Emilio Lozoya comenzó a recibir un soborno que totalizó diez millones de dólares, pero que de marzo a noviembre de 2012, como para abrir boca, tuvo un anticipo de cuatro millones 100 mil dólares.

Lozoya reaccionó. Dice que se trata de “una historia falsa, dolosa, inexistente de principio a fin” y que, aun “suponiendo que hubiese alegatos en mi contra por parte de delincuentes confesos”, éstos “pueden decir lo que sea”, a cambio de que les reduzcan sus condenas.

Como en el caso del futbolista Rafa Márquez y el cantante Julián, *con lo que hay* es imposible negar o dar crédito a tan graves imputaciones.

Pero eso sí, no deja de sorprender que, en la lógica de *O Globo* y sus fuentes, a Odebrecht le saliera más “caro” un Lozoya político probable futuro director de Pemex, que un popular pero “barato” ex presidente de Brasil, señalado de recibir tristes cuatro millones 150 mil dólares, pese a que... ¡aspira volver a la Presidencia...!

El sistema penal, “sin resultados contundentes”

Asegura la arquidiócesis que agarró a los impartidores de justicia con los dedos en la puerta

P. 30

HOY
ESCRIBEN

Carlos Puig, Bárbara Anderson, Héctor Aguilar Camín, Rosario Marín, Diego Fernández de Cevallos **p. 2/3** » Juan Pablo Bécerra-Acosta, José Luis Reyna, Braulio Peralta **p. 4** » Ricardo Alemán **p. 16** » Gil Gamés **p. 17** » Hugo González, Javier Orozco **p. 34** » Jordi Soler **p. 50** » Paulina Rivero Weber **p. 53** » Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 60/61**

enmilenio.com

ENTÉRATE: LA CIA VE “ALARMANTE” EL AVANCE NUCLEAR DE COREA DEL NORTE EN: milenio.com/internacional

